



庵主 松田清幸のしあわせ相談

「真言宗 長幸寺」の庵主・松田清幸(せいこう)師が、
読者の悩みに心ほぐれるアドバイスをおこないます。

〈長幸寺／野々市中学校前(野々市市三納) ☎076-248-4441〉

<http://www.siawase-deai.com>

今回の相談／私も主人も高齢です。夫はよく「ワシが死んだら葬式なんかせんでいい。骨は海にでもまけばいい。お墓もいらん！」と言っています。気持ちには分かるのですが、それではあまりにもふびんです。庵主さまのホームページで「家族葬」のことを知りました。普通のお寺のお葬式とどう違うのですか？ よろしくお願い致します。(金沢市・78歳)

故人との最期の悲しい日ごろからよく話し合ってお別れのとき、親しい人で、お互いに自分の希望だけが集まり、大切な方をしっかりと伝えておくを真心込めて心ゆくまでお見送りするという、それぞれ希望にかなった形の「家族葬」のご相談が増えてきています。私も家族葬でのお見送方法だと思えます。「自

エンディングノートを作成しておくことも賢い方法だと思えます。」

「家族葬」ってどんなもの？

りをさせていただきました。分のことは最後まで自分たが、高齢化社会となつて生活や意識の変化に伴い、葬儀のあり方も多様化してきていると感じます。分のことはお葬式、生前葬、もよほしいかと思えます。従来の葬儀に加えて、これからの時代は「家族葬」や「生前葬」も選択され、ごく自然に執り行われていくと思

「役」の「の」のため、ます。

松田清幸師への相談を募集しています

“平成のかけこみ寺”の松田清幸師が、みなさんからの相談に丁寧にアドバイスします。相談内容、住所、氏名、年齢、電話番号を明記の上、ハガキか封書でお送りください。
〒920-0919 金沢市南町2-1 北國リビング新聞社「リビングかなざわ しあわせ相談」係まで。このコラムは毎月最終号に掲載します